

## El Intendente Gasparini se reunió con personal policial

Escrito por Administrador

Sábado, 04 de Noviembre de 2017 00:00

---



El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini se reunió el pasado día martes 31 de octubre con el personal policial perteneciente a la estación de policía comunal de Roque Pérez y le solicitó mayor compromiso, esfuerzo y trabajo en la tarea diaria. Cabe destacar que se están llevando a cabo sendos operativos de control vehicular en varias arterias de nuestra ciudad, por lo que se pide a los conductores que circulen con la documentación en regla y a los conductores de moto que lo hagan con el casco reglamentario colocado.